



DECLARATION CE DE CONFORMITE EC DECLARATION OF CONFORMITY

FABRICANT / MANUFACTURER : SAGEMCOM DOCUMENTS SAS
ADRESSE / ADDRESS : 250 Route de l'Empereur - 92848 RUEIL MALMAISON CEDEX- FRANCE
MARQUE COMMERCIALE / TRADEMARK : Philips
FAMILLE DE PRODUIT / PRODUCT RANGE : Pico Projector
TYPE DE PRODUIT / PRODUCT TYPE : PF-AZUR
NOM DU PRODUIT / PRODUCT NAME : PPX2055/EU&UK
IDENTIFICATION / IDENTIFICATION : 253426774
PHOTOFRAME / PHOTOFRAME : PROTECTION Class 2

Nous déclarons sous notre seule responsabilité que ce produit est conforme aux exigences essentielles des directives européennes suivantes:

We declare under our sole responsibility that this product conforms to the essential requirements of the following EEC directives :

- 1999/5/CE (09/03/1999) R&TTE : Directive du Parlement Européen et du Conseil, concernant les équipements hertziens et les équipements terminaux de télécommunications incluant la reconnaissance mutuelle de leur conformité.
Directive of the European Parliament and of the Council on the Radio equipment and Telecommunication Terminal equipment including the mutual recognition of their conformity.
- 2004/108/CE (15/12/2004) EMC : Directive du Conseil concernant le rapprochement des législations des États membres relatives à la compatibilité électromagnétique et abrogeant la directive 89/336/CEE.
Council directive concerning the approximation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility and repealing Directive 89/336/EEC.
- 2006/95/CE (12/12/2006) LVD : Directive du Parlement Européen et du Conseil concernant le rapprochement des législations des États membres relatives au matériel électrique destiné à être employé dans certaines limites de tension (version codifiée) (et abrogeant la directive 73/23/CEE).
Directive of the European Parliament and of the Council on the harmonisation of the laws of Member States relating to electrical equipment designed for use within certain voltage limits (codified version) (and repealing Directive 73/23/EEC).
- 2009/125/CE (21/10/2009) Ecoconception – Energy related products (ErP) : Directive 2009/125/CE du Parlement européen et du Conseil du 21 octobre 2009 établissant un cadre pour la fixation d'exigences en matière d'écoconception applicables aux produits liés à l'énergie (refonte) (abroge les directives 2005/32/EC et 2008/28/EC)
Directive 2009/125/EC of the European Parliament and of the Council of 21 October 2009 establishing a framework for the setting of ecodesign requirements for energy-related products (recast) (repealing directives 2005/32/EC and 2008/28/EC-article 1)

En conformité avec les normes harmonisées ou les réglementations européennes suivantes :

In conformance with the following harmonised European standards or Regulations :

Article n° 3(1)(b) of R&TTE directive

Article n° 3(1)(a) of R&TTE directive

EuP-ErP directives (Commissions Regulations)

EN55022 Class B (2006+A1:2007)
EN55024 (1998+A1:2001+A2:2003)
EN61000-3-2 (2006+A1:2009)
EN61000-3-3 (2008)

EN60950-1 (2006+A12:2011)
EN62311 (2008)

A / Place of issue Le / Date :

Au nom de / On behalf of SAGEMCOM DOCUMENTS

PARIS : Nov 22 , 2011

Signature / Signed :

Nom / Name :

Yves CADET
Directeur Qualité
Quality Director

SAGEMCOM

Sagemcom Broadband S.A.S.
au capital de 35 703 000 €
518 250 380 RCS NANTERRE

Siège Social :
250, route de l'Empereur
92848 RUEIL-MALMAISON CEDEX
FRANCE

Tél. : +33 (0)1 57 61 10 00

